

La marquesa de Villaverde, retenida en la Aduana de Barajas

LLEVABA A SUIZA TREINTA Y UNA MONEDAS DE ORO, QUE DEJO EN DEPOSITO EN EL AEROPUERTO

MADRID, 8 (INFORMACIONES). La marquesa de Villaverde, doña Carmen Franco, fue retenida ayer en el aeropuerto de Barajas, según informa la agencia Efe, cuando se disponía a salir del país con 31 medallas de oro y brillantes, valoradas en bruto en unos dos millones de pesetas. La duquesa de Franco, que llevaba las monedas y brillantes en un bolso de mano, después de la inspección de los funcionarios de Aduanas las dejó en régimen de «depósito diferido» y partió con destino a Ginebra en compañía de un matrimonio amigo.

La marquesa de Villaverde, al ser preguntada por los funcionarios de servicio, cuando se disponía a tomar el avión, sobre el contenido

del bolso de mano, contestó que unas monedas. Posteriormente, las mostró y resultaron ser 31 monedas dedicadas por las ciudades españolas y organismos oficiales a su padre. La marquesa fue retenida entonces y se puso el caso en conocimiento de las autoridades superiores, quienes, al parecer, indicaron que dado el valor de los objetos, era necesaria una licencia de exportación, ante lo cual, doña Carmen Franco decidió dejarlas en depósito. El desarrollo de los hechos fue presenciado por los demás pasajeros, que se disponían a abordar el mismo vuelo. La duración de las gestiones obligó a la marquesa y a sus acompañantes a retrasar su salida para Ginebra, lo que hicieron en un vuelo posterior de la compañía Swissair.